

Das Konzert „Sing together“ vereint zwei Chöre

Ein gemeinsames Konzert gestalten die befreundeten Chöre „Inselmut“ und „Mit Herz und Stimme“ in Lauda und in Veitshöchheim am 18. und 19. Oktober.

Eine schöne musikalische und freundschaftliche Begegnung wird das Publikum und die SängerInnen beim gemeinsamen Konzert von dem Chor „Mit Herz und Stimme“ aus Veitshöchheim, unter der Leitung von Bernhard von der Goltz, und dem Chor Inselmut aus der Region Lauda- Königshofen, geleitet von Isabella Lohner, erfreuen.

In entspannter Atmosphäre erklingen viele unterhaltsame und besondere Lieder, die sehr ansprechend, bewegend, erdverbunden und oft auch rhythmisch beschwingt sind.

Die Chöre singen in ihrem breit gefächerten Programm vom Leben und der Freude, vom Abschied, von der Schönheit der Erde, der Freundschaft und der Liebe. Vielleicht ein Abend voller Überraschungen, der neue und alte, bekannte Lieder und Texte gefühlvoll zum Klingen bringt und damit auch den Zugang zu den Menschen findet.

Jeder Chor bringt eigene Beiträge mit, zwei Stücke werden gemeinsam gesungen.

Die SängerInnen singen vorwiegend a cappella, teils werden sie mit Piano und einmal auch mit Geige begleitet.

Beginn ist jeweils um 19 Uhr: am Freitag, den 18. Oktober in der evangelischen Friedenskirche in Lauda und am Samstag, den 19. Oktober in der evangelischen Christuskirche in Veitshöchheim.

Der Eintritt ist frei, Spenden sind willkommen.

Mehr zum Chor unter www.inselmut.de .